



Rückwärts malen





01.

Oft zeichnen wir bei Mixed-Media-Bildern zuerst mit dem Pigmentliner und fügen dann den Aquarellpart hinzu. Aber wie wäre es, das Ganze einmal anders auszuprobieren? Ergänze an diesem Kranz Schritt für Schritt die verschiedenen Elemente in Schwarz-Weiß.



02.

Wir beginnen mit dem Eukalyptus. Einige Blätter kannst du mit einem Pigmentliner umranden, während du andere direkt hinzufügst und zeichnest.



03.

Diesen Schritt wiederholen wir bei den Blättern. Achten darauf, Lücken zu füllen und die Formen innerhalb der Blattgruppen harmonisch zu gestalten



04.

Zum Schluss ergänzen wir einige Beeren – glaub mir, das macht einen großen Unterschied! Hier hast du die letzte Gelegenheit, Weißräume zu füllen und den Kranz mit Beeren noch üppiger zu gestalten. Du kannst dabei einzelne Beeren umranden und zusätzlich neue hinzufügen, um die Beerengruppen harmonisch zu vervollständigen

